

Mercedes-Benz eröffnet Nutzfahrzeugzentrum Frankfurt

In Frankfurt wurde heute nach zehn Monaten ein neues Mercedes-Benz-Nutzfahrzeugzentrum in Betrieb genommen. Dort sind alle Service- und Vertriebsleistungen für Lkw, Busse, Transporter und Sonderfahrzeuge gebündelt. Der neue Standort ist direkt an Autobahnen gelegen, beschäftigt rund 150 Mitarbeiter und ist der erste Betrieb aus einer Gesamtinvestition von 85 Millionen Euro für den Großraum Frankfurt.

Das Dienstleistungsportfolio wurde im neuen Nutzfahrzeugzentrum erweitert mit dem neuen Transporter-Gebrauchtwagen-Center, in dem bis zu 200 Fahrzeuge zur Auswahl stehen, sowie einem Mercedes-Benz-Charter-Way-Mietstützpunkt. Auch die Servicemarke Truck Works ist Teil des neuen Standorts. (ampnet/deg)

Bilder zum Artikel:



Mercedes-Benz-Nutzfahrzeugzentrum Frankfurt.



Mercedes-Benz-Nutzfahrzeugzentrum Frankfurt.